

秋葉山の蝶 ③



＜オス(6)＞



メス(♀)▷

クジャクチョウ

【タテハチョウ科】

学名 Inachis io geisha

この蝶の写真を見ていると、見つめ返されているような感じがしませんか。大きく見開いた目を思わせる紋様と全体的に鮮やかなチョコレート色が、この蝶の特徴です。秋葉山では6月末ごろに、秋葉周辺の日当たりのよい道路で見ることができます。

クジャクチョウは普通、花に集まる習性強いのですが、秋葉山では個体数が少ないこともあって、そのような姿はほとんど見られません。

この蝶の見つけ方は、翅の裏が黒く、しかも非常に速く飛ぶため影がサッと動く感じですから、それを見つけたら根気よく目で追ひ、路上などにとまったところにそっと近づいて観察してみてください。(佐藤良幸 本町4)

リレー随想



(208)

いま新津市の町内会でワープロを使用しているところは、どのくらいあるだろうか。わが吉岡町では、今年度からこの文明の利器で、回らん文書など町内印刷物のすべてを間に合わせているが、とにかく便利である。例えば、文章作成では、削除、挿入、移動などが自在であるから、推敲後の清書、つまり改めてキーを打

載せた、いわば町内広報紙である。例えば、こんな見出しのものがある。
〔区長(細田慶作氏) モンブラン登頂に初挑戦〕
ちなみに同氏は、登山、短歌、詩吟、ダンスと多趣味である。特に登山は、国内の山岳をほとんど踏破しつつくしたとも聞き及んでいるが、今はその病(やまい)？高じてか、アルプス山脈中の最高峰モン・ブランに初挑戦したとか。
いずれにしても、町内住民には、国、県、市町村のみならず町内会に対しても、「知る権利」と知らせる権利」とがあると思ふ。であれば、それに心える手始めの方法として、行政の最小単位でもある町内会では「町

ち直す必要はない。機器の威力は、直ちに現れた。町内の方がたの多くは、町内会報などが読み易くなったという評である。残るは、個人的頭脳に関わる語彙の蓄積の程度と文章技術の巧拙のみであらうが、これが難関で悩みは尽きない。ところで、型通りの回らん印刷物だけだととかくバスのしがちな傾向に、若干でも横止めをかけるにはと考えたのが、「ミニ・コミ」の誕生である。これは、町内会報に掲載される公式の型になじまない、事例などを

内会報なり「ミニ・コミ」を介し、町内の諸々の出来事、問題点などをまず知らせることが肝要であろう。そこから開かれた町内会のあるべき姿が、ほの見えてくる気がする。

このバトン吉岡町の細田慶作さんにリレーします。

新津市の人口

男	31,289 (+14)
女	33,588 (+41)
計	64,877 (+55)
世帯数	17,538 (+8)
7月中の動き	
出生	60 死亡46 転入150
転出	110 結婚11 離婚3
7月31日現在	
()内は前月比	

石油の里情報



石油の世界館では、明治・大正・昭和の新潟の風景を描いた新潟風景展を開催します。ぜひお出かけください。
□開催期間…9月9日(土)～10月15日(日)の午前9時から午後4時30分まで

花き総合センター情報



秋植え球根まつりが開催されます。
□開催期間…9月9日(土)～17日(日)の午前9時から午後5時まで
くわしいことは、花き総合センター(☎24-8739)へ。

お買物、ご用命は市内で

古里からの直行便



「白玉の薄」「秋葉の里」「燃ゆる水」
好評発売中!

(有)酒井商店 ☎22-7675(代) 回あり無休

およばれやパーティには「花嫁衣裳 割引券」付の中振袖をどうぞ。

花嫁衣裳 丸伝

新津店 本町1丁目 ☎(24)3355(代) 新潟店 古町九番町 ☎(228)5881